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Universitäts- und Hansestadt Greifswald     26.02.2018 

Kanzlei der Bürgerschaft  

 

P r o t o k o l l  

 

der Sitzung der Ortsteilvertretung Ostseeviertel 

am Montag, 26. Februar 2018 in der Montessori-Schule 

 

Öffentlicher Teil 

 

Beginn: 18:00 Uhr 

Ende: 19.30 Uhr 

 

Anwesenheit: Frau Kagel 

Frau Lüptow 

Herr Eske 

Herr Liedtke 

Herr Meyer 

 

Gäste:  Frau Lux (Umweltamt) 

Herr Busch (Umweltamt) 

 

Tagesordnung 

 

 1. Eröffnung der Sitzung 
 

 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 
 

 3. Bestätigung der Niederschrift vom 08.01.2018 
 

 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 
 

 5. Abstimmung über Anträge gemäß der Richtlinie zum Budget der Ortsteilvertretun-

gen 
 

 5.1. Antrag Ortsteilbudget - Budo Club Vorpommern e.V. finanzielle Unterstützung 
 

 5.2. Antrag Ortsteilbudget - Behindertenforum Greifswald e. V. Anschaffung von Hard-

ware 
 

 6. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 
 

 7. Beratung von Beschlussvorlagen 
 

 7.1. Verwendung von Glyphosat, Fipronil, Neonicotinoiden und anderen, die Biodiversi-

tät gefährdenden Giften auf stadteigenen Flächen 
Dr. Ulrich Rose, Fraktion DIE LINKE 

 

 8. Informationen der Verwaltung 
 

 9. Informationen des Vorsitzenden 
 

 10. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 
 

 11. Schluss der Sitzung 
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TOP 1. 

 
 

 

 

Eröffnung der Sitzung 

 

Herr Liedtke eröffnet um 18.00 Uhr die OTV-Sitzung. 

Er begrüßt alle anwesenden Bürgerinnen und Bürger zur OTV-Sitzung. 

 

TOP 2. 

 
 

 

 

Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

 

Es gibt einen Änderungsvorschlag zur Tagesordnung (siehe Pkt. 5.3). 

Die geänderte Tagesordnung wird einstimmig beschlossen. 

 

TOP 3. 

 
 

 

Bestätigung der Niederschrift vom 08.01.2018 

 

Das Protokoll/Niederschrift vom 08.01.2018 wird mehrheitlich bestätigt. 

 

TOP 4. 

 
 

 

 

Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 

4.1 Frau Paesow, A.- Wegner – Str. 12 (Protokoll vom 04.09.2017) ist besorgt 

 über die Zukunft der Einkaufsmöglichkeiten in der OV – Ryckseite. Insbe-

 sondere sprach sie den Wegzug der Aldi-Verkaufsstelle, den absehbaren 

 Verfall der leerstehenden Räumlichkeiten in dem Ladenareal sowie die 

 ständige Unordnung am Containerplatz an der Ostseite des Aldi – Gebäu-

 des (V.-Bering-Str.) an. 

 

 Herr Liedtke informiert die anwesenden Bürgerinnen– und Bürger zum 

 Sachverhalt. Die Problematik ist in der Stadtverwaltung bekannt. Es haben 

 schon mehrere Gespräche stattgefunden. Es wird nach einer „gemeinsa-

 men“ Lösung gesucht!  

 

 - kein neuer Arbeitsstand/keine Information zum Sachverhalt 

 

4.2 Frau Thurow (CDF-Schule) informiert die Bürger zum Stand der Baumaß-

 nahmen zur "Turnhalle". 

 

 Das Richtfest für die Sporthalle „CDF“ findet am 13. März 2018 11:00 Uhr 

 statt! 

 

4.3 Es sollte im Durchgangsbereich Stadtpark/Sporthalle/Weg zum Rodelberg 

 eine Bank aufgestellt werden (HW: Herr Dr. Hartmann vom 04.09.2017). 

 

 - Es liegt noch keine Information vor! 

 

4.4 Die Regenentwässerung „Garagenkomplex/ Bereich Haus der Begeg

 nung/Trelleborgerweg“ ist unzureichend. Wasser kann nicht ablaufen. Bei 

 Frost besteht „Glättegefahr“! Dies muss umgehend repariert werden (HW: 

 Herr Kollberg). 

 

- Es liegt noch keine Information vor! 

 

4.5 Nach Aussage von Herrn Hausmann ist es dringend erforderlich, den Stra-

 ßenübergang von der Tierarztpraxis zum OEZ zu kennzeichnen! 

 Es sollte geprüft werden, ob auf den Straßenbereich „Zebrastreifen“ aufge-
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 bracht werden können. 

 

TOP 5. 

 

Abstimmung über Anträge gemäß der Richtlinie zum Budget der Ortsteilvertretun-

gen 

 

TOP 5.1. 

 
06/1291 

 

 

Antrag Ortsteilbudget - Budo Club Vorpommern e.V. finanzielle Unterstützung 

 

Die Budgetanfrage wird von den Mitgliedern Herrn Wilke und Herrn Machulla des 

Budo Club Vorpommern eingebracht. 

Es erfolgt eine Diskussion zum Sachverhalt durch die OTV-Mitglieder.  

 

Der Antrag über 1500,- € wird mehrheitlich angenommen. 

 

TOP 5.2. 

 
06/1353 

 

 

Antrag Ortsteilbudget - Behindertenforum Greifswald e. V. Anschaffung von Hard-

ware 

 

Die Budgetanfrage wird von Frau Schmiedel (Vorsitzende des Behindertenforum 

Greifswald e. V.) eingebracht. 

Es erfolgt eine Diskussion zum Sachverhalt durch die OTV-Mitglieder.  

 

Der Antrag über 500,- € wird mehrheitlich angenommen. 

 

TOP 5.3. 

 
06/1361 

Antrag Ortsteilbudget - Förderverein der Regionalen Schule "CDF" Öffentlichkeits-

arbeit, Versorgung 

 

Die Budgetanfrage wird von Frau Thurow (CDF-Schule) eingebracht. 

Es erfolgt eine Diskussion zum Sachverhalt durch die OTV-Mitglieder.  

 

Der Antrag über 600,- € wird mehrheitlich angenommen. 

 

TOP 6. 

 
 

 

Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

 

- siehe Pkt. 4, Pkt.9 und Pkt.10 

 

TOP 7. 

 

Beratung von Beschlussvorlagen 

TOP 7.1. 

 
06/1358 

 

 

Verwendung von Glyphosat, Fipronil, Neonicotinoiden und anderen, die Biodiversi-

tät gefährdenden Giften auf stadteigenen Flächen 

 

Die Beschlussvorlage wird kurz diskutiert! 

 

Alle Mitglieder haben eine „Stimmenenthaltung“ vorgenommen! 

 

TOP 8. 

 
 

 

 

Informationen der Verwaltung 

 

Frau Lux gibt zur Nachfrage von Frau Kagel ausführlich Auskünfte zur Problematik 

„Biber im Bereich OSV-Ryckseite/Deichbereich“. 

 

Des Weiteren werden kurze Hinweise zum Stadtpark, zu Baumfällungen im Be-

reich Koitenhäger-Landstraße und zur Pappelallee gegeben. 

 

Wenn die Ergebnisse des Teilgutachtens zur Pappelallee vorliegen, werden auch 
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die Mitglieder der OTV-OSV zur Sachlage informiert. 

 

 sonst gibt es keine weiteren Informationen durch die Verwaltung 

 

TOP 9. 

 
 

 

 

Informationen des Vorsitzenden 

 

 Budgetanträge für das 2. Halbjahr 2018 können bis zum 28. Mai 2018 ge-

stellt werden. 

 

 siehe auch Pkt. 4 

 

 Kurzauswertung Begehung Montessori-Schule (26.02.2018 17:00-18:00 

Uhr) 

Der Bebauungsplan für den Erweiterungsbereich der Montessori-Schule 

wurde den Mitgliedern der OTV durch Vertreter der Aktion „Sonnenschein“ 

vorgestellt. Die Vertreter Frau Reißland, Frau Schmidt, Frau Klöpzig und 

Frau Panzig beantworteten auch die Nachfragen die seitens der OTV-

Mitglieder gestellt wurden. 

 

Die weitere Bebauung der Fläche wird von allen Vertretern positiv gesehen! 

 

Das Problem „Parken“ während der Baumaßnahme und das spätere „Par-

ken“ der Anwohner ist weiter zu „verbessern“! 

 

 Im Stadtpark werden die Baumpflegemaßnahmen im 1. Quartal 2018 wei-

tergeführt. 

 

 Die Baumaßnahmen an der Wolgaster-Straße sind weiter in Arbeit. 

 

 Nochmals wurde auf die weiteren Baumaßnahmen hingewiesen, die in 

Vorbereitung sind (24.04.2017 OTV-Sitzung):  

 

Für das OSV sind weitere Baumaßnahmen in Planung/Vorbereitung (Stra-

ßen) 

 ▪ Gedser Ring,  

 ▪ Talliner Straße und  

 ▪ Stettiner Straße. 

 

 Die Anmerkungen/Hinweise (Reinigung des kleinen Teiches OSV (Ryck), 

Aufstellen eines Papierkorbes im Bereich) die von Frau Kagel und Herrn 

Harbauer mehrfach geäußert wurden, sind der Verwaltung bekannt und 

müssen einer Lösung zugeführt werden. 

 

TOP 10. 

 
 

 

 

Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 

Es sollte geprüft werden, ob an der Wolgaster-Straße einige Bänke aufgestellt 

werden könnten (es liegt noch keine Rückmeldung vor). 

 

Des Weiteren sollte im Bereich des Teiches "Ryckseite" eine Bank aufgestellt wer-

den (HW: Frau Kagel). Es liegt noch keine Rückmeldung vor. 
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TOP 11. Schluss der Sitzung 

 

19:30 Uhr wird die Sitzung der OTV OSV von Herrn Liedtke beendet. 

 

 

 

gez. Jürgen Liedtke  

Vorsitzender der Ortsteilvertretung 

 


